



Ausflugstipp: Schulreise zum Schloss Hallwyl

Die Schülerinnen und Schüler der 4. Primar Risiacher von Roger Schmid waren kürzlich auf der Schulreise. Dieser Ausflug hat ihnen so gefallen, dass sie ihre Eindrücke in Wort und Bild festgehalten haben.



Lana:

Am Dienstag um 7:50 Uhr hat sich die ganze Klasse besammelt. Wir sind mit dem Bus und Zug zum Schloss gefahren. Wir sahen Enten und haben auch einen Schwan gesehen. Wir sind ins Schloss gegangen und bewunderten all die alten Sachen, die früher benutzt wurden. Es war toll und cool. Danach haben wir gebrätelt. Mit Bus und Zug gingen wir später wieder nach Hause. Die Schulreise war genial und ich empfehle allen dieses Schloss zu besuchen.



Quynh Anh:

Am Dienstag, 22.5.18 sind wir im Schloss Hallwyl gewesen. Um 7:50 Uhr trafen wir uns auf dem Pausenplatz Risiacher. Wir sind mit dem Bus bis zur Brauerei gefahren. Dann sind wir mit dem Zug bis nach Teufenthal gefahren und mit dem Bus nach Boniswil. Von Boniswil wanderten wir zum Schloss Hallwyl. Im Schloss war es sehr schön.

Später haben wir gebrätelt und gespielt. Nach der Mittagspause wanderten wir zurück und bekamen noch ein leckeres Eis. Um ca. 16:05 Uhr kamen wir wieder zurück.

Es war anstrengend und heiss, und hat mega Spass gemacht.

Nathalie:

Auf der Schulreise sind wir zum Schloss Hallwyl gegangen. Die Schulreise war spannend, cool und lustig. Auf dem Rückweg haben wir ein Eis erhalten.

